



Correos presenta un sello dedicado a la Feria del Libro de Madrid, en la 54 edición de la Feria Nacional del Sello



- Al acto de presentación han asistido la directora de Filatelia y Relaciones Institucionales de Correos, la directora de la Feria del Libro de Madrid, el presidente de la Asociación Nacional de Empresarios de Filatelia, Numismática y Coleccionismo de España (ANFIL) y la Secretaria General Técnica del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible y Presidenta de la Comisión Filatélica del Estado
- Con una tirada de 80.000 sellos, este sello se puede adquirir en las oficinas de Correos, a través de [Correos Market](#), contactando con el Servicio Filatélico en el e-mail atcliente.filatelia@correos.com, llamando al [915 197 197](tel:915197197), y en la tienda de la Feria del Libro

Madrid, 30 de mayo de 2024.- Correos ha presentado el sello dedicado a la **Feria del Libro de Madrid**, durante la inauguración de la **54 edición de la Feria Nacional del Sello**, que este año tiene como temática principal la 'Literatura y el Sello'. En esta ocasión la Feria vuelve a sus fechas habituales, del 30 de mayo al 2 de junio, en la Plaza Mayor de Madrid. Un año más, la empresa logística ha organizado este encuentro filatélico de referencia en colaboración la Asociación Nacional de Empresarios de Filatelia, Numismática y Coleccionismo de España (ANFIL) y la Real Casa de la Moneda, Fábrica Nacional de Moneda y Timbre.

Al acto de presentación han asistido la directora de Filatelia y Relaciones Institucionales de Correos, **Nuria Lera**, la directora de la Feria del Libro de Madrid, **Eva Orúe**, el presidente de la Asociación Nacional de Empresarios de Filatelia, Numismática y Coleccionismo de España (ANFIL), **Javier Montaner**, y la Secretaria General Técnica del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible y Presidenta de la Comisión Filatélica del Estado, **Alejandra González**. Al finalizar el acto, se ha realizado el tradicional matasellado de honor.



Feria del Libro de Madrid

Con la hoja bloque que hoy se ha presentado, Correos inaugura una **nueva serie filatélica dedicada a *Ferías del Libro*** y en este 2024 el motivo de la emisión es la Feria del Libro de Madrid, en la que se recoge el logo de la Feria del Libro y la parte inferior de la hoja bloque la ilustración del cartel de esta 83 edición.

La Feria del Libro de Madrid es un evento cultural de carácter popular, que se celebra anualmente en el Parque de El Retiro de Madrid durante 17 días. Entre sus objetivos está el de **fomentar la lectura, la escritura y visibilizar la actividad** de las empresas, entidades e instituciones que se dedican a la **edición, distribución o venta al público de libros** y que participan como expositoras.

En su 83ª edición, este año **el tema central es el deporte**, coincidiendo con el año olímpico y paralímpico. En esta ocasión, la Feria ha querido entender **el ejercicio literario como un deporte intelectual de largo aliento** y por ello reunirá a autores y autoras que se benefician de la práctica deportiva en su quehacer creativo. Es el caso de Mariana Enríquez, Richard Ford, Alejandro Jodorowsky, Yan Lianke, Lisette Lombé, Adanía Shibli, Mijaíl Shisnkin o Lionel Shriver. A su vez, los lectores y lectoras que la visiten podrán acceder a miles de libros protagonizados por deportistas que no siempre son personajes de ficción.

'Literatura y el Sello'

En las últimas décadas la **Feria del Sello de la Plaza Mayor** se ha caracterizado por tener temáticas bien definidas que marcan el carácter de la feria y las emisiones de los productos conmemorativos correspondientes. Con una superficie de aproximadamente 950 metros cuadrados, albergará 16 stands comerciales junto a uno de Correos, otro a la FNMT y otro a ANFIL.

La temática de este año está **dedicada a 'Literatura y el Sello'** y como en años anteriores el espacio se adaptará a esta, incluyendo un espacio multiusos en esta ocasión en el stand central, para realizar conferencias, presentaciones y talleres. Asimismo, en los extremos se ubicarán dos stands institucionales: uno para Correos y otro para la RCMFNMT.

Los visitantes podrán disfrutar de exhibiciones de **colecciones y piezas filatélicas excepcionales**, muestras de **objetos olímpicos**, la exposición de un **concurso infantil de sellos** o una zona participativa donde encontrarán actividades como el **tradicional matasellos gigante**.

Además del **pack de bienvenida y del pack TUSELLO** creados expresamente para la Feria, con nuevas tarjetas y matasellos, Correos ha lanzado **dos nuevas ATMs** relacionadas con la temática de 2024: una dedicada al Hotel

Florida de Madrid para conmemorar la celebración del 150 aniversario del nacimiento de Antonio Palacios, y una segunda relativa a una escultura de Cervantes en la Biblioteca Nacional de Madrid.



Otro de los atractivos de esta edición es la presentación, mañana viernes, del **sello dedicado a la escritora Luisa Carnés** y del libro **“Descubriendo a Cajal. Su mundo a través de los sellos”**, de las autoras Belén Yuste y Sonia Rivas-Caballero. El efecto postal que hoy se ha presentado se puede adquirir en las oficinas de Correos, a través de [Correos Market](#), contactando con el Servicio Filatélico en el mail atcliente.filatelia@correos.com, llamando al [915 197 197](tel:915197197), así como en la tienda de la Feria del Libro.

Características técnicas

- **Procedimiento de impresión: Offset + foil**
- **Papel: Estucado, engomado, fosforescente**
- **Tamaño del sello: HB de 86,4 x 150,6 mm con 1 sello de 40 x 29,5 mm**
- **Efectos en pliego: Hoja bloque**
- **Valor postal de los sellos: 5,50 euros**
- **Tirada: 80.000**

Acerca de Correos:

Correos nace hace más de 300 años y, tras una continua adaptación al mercado, hoy es el operador logístico y de paquetería líder en España. La estrategia actual de la compañía está centrada en la internacionalización, la sostenibilidad y la transformación digital para dar respuesta a las demandas de la sociedad. La empresa presta servicios al ciudadano a través de su red de 2.388 oficinas y sus cerca de 6.000 servicios rurales, distribuyendo 5,5 millones de envíos diarios. El Grupo Correos, que suma más de 48.000 profesionales, cuenta con 2 filiales: Correos Express dedicada a la paquetería urgente nacional e internacional, y Correos Telecom, encargada de la gestión y comercialización de infraestructuras de telecomunicación. Perteneciente al Grupo SEPI, forma parte de un holding empresarial que abarca un total de 14 empresas públicas.

Síguenos en:

